

Un saudí ateo, crítico de la política migratoria de Alemania, es señalado como el principal sospechoso del ataque en un mercado navideño

Principal



Publicada el: 21/12/24	Visitas: 102
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-saudi-ateo-critico-de-la-politica-migratoria-de-alemani-a-es-senalado-como-el-principal-sospechoso-del-ataque-en-un-mercado-navideno_12297.php

UN SAUDÍ ATEO, CRÍTICO DE LA POLÍTICA MIGRATORIA DE ALEMANIA, ES SEÑALADO COMO EL PRINCIPAL SOSPECHOSO DEL ATAQUE EN UN MERCADO NAVIDEÑO

Principal

Un saudí ateo, crítico de la política migratoria de Alemania, es señalado como el principal sospechoso del ataque en un mercado navideño

Un ateo de Arabia Saudita, que ha cuestionado la política migratoria alemana, se convierte en el principal sospechoso del atentado en un concurrido mercado navideño.

Trágico ataque en Magdeburgo: un refugiado saudita es arrestado

En un lamentable suceso en Magdeburgo, Alemania, un refugiado saudita ha sido acusado de atropellar a los visitantes de un mercado navideño.

El incidente ha dejado un saldo provisional de cinco muertos y aproximadamente 200 heridos, con alrededor de 40 de ellos en estado grave.

Las autoridades comenzaron a esclarecer las motivaciones detrás de este acto violento.

El sospechoso, identificado como Taleb Jawad al Abdulmohsen, es un médico psiquiatra de 50 años que fue detenido en el lugar del ataque.

Este individuo embistió a la multitud a lo largo de 400 metros utilizando un todoterreno.

El fiscal Horst Walter Nopens indicó que las evidencias apuntan a que el crimen estuvo motivado por el descontento del sospechoso hacia el trato que reciben los refugiados sauditas en Alemania.

La ministra del Interior, Nancy Faeser, calificó a al Abdulmohsen de "islamófobo", citando sus posturas públicas en redes sociales.

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, condenó el ataque como un "acontecimiento despreciable y oscuro", manifestando que se mantiene en contacto con las autoridades alemanas para abordar la situación.

Al Abdulmohsen, quien se definió como "ateo" en una entrevista con AFP en 2022, había huido de Arabia Saudita debido a amenazas de muerte por apostasía.

En los últimos años, mantenía un discurso radical en sus redes sociales, donde criticaba la falta de protección hacia los refugiados sauditas comparado con la generosidad hacia otros refugiados musulmanes.

Su discurso incluyó mensajes perturbadores, como una publicación en agosto donde cuestionaba la posibilidad de obtener justicia en Alemania sin recurrir a la violencia.

Ante esta tragedia, el canciller Olaf Scholz visitó la escena del ataque, instando a la cohesión nacional y prometiendo actuar contra aquellos que propagan el odio.

Scholz, vestido de negro, depositó flores en memoria de las víctimas, urgió a la población a permanecer unida y se opuso a la utilización del incidente por parte del partido de extrema derecha Alternativa para Alemania (AfD), quienes han intentado culpar la llegada de refugiados por el ataque.

Los residentes de Magdeburgo expresaron su frustración y preocupación tras el ataque, instando a un diálogo sobre las

políticas de acogida de refugiados.

Uno de ellos, Michael Raarig, ingeniero de 67 años, admitió sentirse "triste y conmocionado", destacando lo inesperado que era tal suceso en una ciudad provincial de Alemania oriental. Este ataque ocurre ocho años después del atentado yihadista en Berlín, lo que reabre un debate intenso sobre la seguridad y la integración de los refugiados en el país. La investigación continúa y las autoridades buscan entender el contexto y las causas detrás de esta tragedia.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UN SAUDÍ ATEO, CRÍTICO DE LA POLÍTICA MIGRATORIA DE ALEMANIA, ES SEÑALADO COMO EL PRINCIPAL SOSPECHOSO DEL ATAQUE EN UN MERCADO NAVIDEÑO

o crítico de la política migratoria de alemania es señalado como el principal sospechoso del ataque en un merca

Tags

incidente, sauditas, refugiados, magdeburgo, refugiado, autoridades, atentado, alemania, saudita, mercado, sospechoso, abdulmohsen

Noticias relacionadas

3.8 * *Tragedia en Alemania: un ataque a un mercado deja cinco fallecidos; el atacante es vinculado con posturas islamóforas y radicalismo de derecha*

3.6 * *Tragedia en un mercado navideño en Alemania: dos fallecidos y más de 60 heridos tras un atentado*

4.6 * *Alemania: Un trágico atropello masivo en un mercado navideño deja entre 60 y 80 heridos; las autoridades investigan un posible*

atentado

-
- 4.7 *** *Automovilista embiste a un grupo de personas en un mercado navideño de Alemania*
-
- 3.6 *** *Tragedia en Alemania: se eleva a cinco el número de víctimas tras el ataque en un mercado navideño, según las últimas cifras oficiales*
-
- 3.8 *** *Detienen al presunto autor del trágico ataque con cuchillo que causó varias muertes en un festival alemán*
-
- 4.9 *** *Alemania: Söder sugiere reinstaurar el servicio militar obligatorio tras la victoria de Trump*
-
- 3.6 *** *Alemania conmemora este fin de semana el histórico acontecimiento de la caída del Muro de Berlín*
-
- 4.7 *** *Un ataque con cuchillo en el oeste de Alemania deja un trágico saldo de muertos y heridos*
-
- 5.0 *** *Blinken se comunica con el canciller saudí para discutir la tregua entre Israel y Hamás*

Comentarios

Roberto Carlos Villar

21-12-24 03:54

Que mal que pase esto en Alemania, la gente no se da cuenta de que estas actitudes solo generan mas odio y division. Hay que trabajar en la tolerancia, no en el rechazo.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo